

Le chef de la diplomatie portugaise se prononce pour le dialogue entre l'Amérique Latine et l'Europe



La Havane, 29 juin, (RHC).- Le ministre portugais des Affaires étrangères, Augusto Santos Silva, s'est prononcé à La Havane pour un dialogue politique et économique plus intense entre l'Amérique Latine, les Caraïbes et l'Europe.

Le chef de la diplomatie portugaise s'est référé à l'état des liens entre ces régions au cours d'une conférence magistrale qu'il a donnée au siège de l'Institut Supérieur des Relations Internationales.

Il a souligné qu'à l'heure actuelle, le dialogue culturel ne peut pas être vu comme un ornement pour l'économie et la géopolitique mais comme un instrument décisif permettant d'obtenir un ordre international plus juste et équitable.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/98503-le-chef-de-la-diplomatie-portugaise-se-prononce-pour-le-dialogue-entre-lamerique-latine-et-leurope>



Radio Habana Cuba